

Barcelona, 16 de junio de 2025

Parlem Telecom Companyia de Telecomunicacions, S.A. (de ahora en adelante, "**Parlem Telecom**", o la "**Sociedad**"), en virtud de lo dispuesto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014, sobre abuso de mercado, y en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, así como la Circular 3/2020 del segmento BME Growth de BME MTF Equity, sobre información a suministrar por empresas incorporadas a negociación en el segmento BME Growth de BME MTF Equity (en adelante la "**Circular 3/2020 del BME Growth**"), por medio de la presente comunica al mercado la siguiente:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE:

Con el objetivo de mantener su ritmo de crecimiento orgánico, reforzar su balance financiero y afrontar nuevas adquisiciones para ser un actor relevante en el proceso de consolidación del sector, el Grupo Parlem ("Grupo Parlem" o el "Grupo") ha acordado llevar a cabo una **nueva emisión de bonos dirigida a inversores cualificados**. Esta operación se enmarca en el constante proceso de crecimiento y de rentabilidad que ha impulsado Grupo Parlem desde hace dos años en un contexto de mercado altamente competitivo.

A estos efectos, se ha completado con éxito la fijación del precio de una emisión de obligaciones simples por un importe nominal total de **5.500.000 euros** (los "Bonos"), con un importe nominal unitario de 100.000€, un **cupón anual del 8,00%** y vencimiento en **17 junio de 2028**. La suscripción y desembolso de los Bonos está prevista para el **17 de junio de 2025**, y se prevé su admisión a negociación en el sistema multilateral de negociación **Vienna MTF**.

La Sociedad ha designado a **GVC Gaesco Valores, S.V., S.A.** como entidad colocadora de la emisión y **Ramón y Cajal Abogados** como asesor legal.

La fuerte demanda registrada entre inversores institucionales, que ha superado las expectativas iniciales, refleja la confianza de los inversores en la trayectoria de Grupo Parlem, que en un entorno altamente competitivo y en solo dos años ha incrementado sus ingresos en un 49% (pasando de 33,4 millones de euros en 2022 a 49,7 millones en 2024), y ha mejorado su EBITDA recurrente en 7,4 millones de euros (desde -1,9 millones hasta +5,5 millones de euros).

Parlem Telecom avanza en su objetivo de liderar el sector de las telecomunicaciones de proximidad en Cataluña y otros territorios estratégicos, en Valencia con la marca Aproop y Galicia con la marca Toxo, y se posiciona para ser un actor relevante en el proceso de consolidación regional del mercado español. Todo ello con una estrategia centrada en el cliente, la rentabilidad operativa, la eficiencia en la gestión y una cultura corporativa basada en la innovación, la sostenibilidad y el arraigo territorial.

De conformidad con lo dispuesto en la citada Circular 3/2020 del BME Growth, se indica que la información comunicada por la presente ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

Quedamos a su disposición para cuantas aclaraciones consideren oportunas.

Atentamente,

Xavier Capellades Ramos

Consejero Delegado de Parlem Telecom Companyia de Telecomunicacions, S.A.

NOTA: En caso de discrepancia de comprensión entre las dos lenguas, la versión en castellano es la que prevalece.

Barcelona, 16 de juny de 2025

Parlem Telecom Companyia de Telecomunicacions, S.A. (d'ara endavant, "**Parlem Telecom**", o la "**Societat**"), en virtut del que es disposa en l'article 17 del Reglament (UE) núm. 596/2014, sobre abús de mercat, i en l'article 227 de la Llei 6/2023, de 17 de març, dels Mercats de Valors i dels Serveis d'Inversió, i disposicions concordants, així com la Circular 3/2020 del segment BME Growth de BME MTF Equity, sobre informació a subministrar per empreses incorporades a negociació en el segment BME Growth de BME MTF Equity (d'ara endavant la "**Circular 3/2020 del BME Growth**"), per mitjà de la present comunicació al mercat la següent:

ALTRA INFORMACIÓ RELLEVANT:

Amb l'objectiu de mantenir el seu ritme de creixement orgànic, reforçar el seu balanç financer i afrontar noves adquisicions per esdevenir un actor rellevant en el procés de consolidació del sector, el Grup Parlem ("Grup Parlem" o el "Grup") ha acordat dur a terme una **nova emissió de bons adreçada a inversors qualificats**. Aquesta operació s'emmarca en el procés constant de creixement i rendibilitat que ha impulsat el Grup Parlem des de fa dos anys en un context de mercat altament competitiu.

A aquests efectes, s'ha completat amb èxit la fixació del preu d'una emissió d'obligacions simples per un import nominal total de **5.500.000 euros** (els "Bons"), amb un import nominal unitari de 100.000 €, un **cupó anual del 8,00 %** i venciment el **17 de juny de 2028**. La subscripció i el desemborsament dels Bons està prevista per al 17 de juny de 2025, i es preveu la seva admissió a negociació en el sistema multilateral de negociació **Vienna MTF**.

La Societat ha designat **GVC Gaesco Valores, S.V., S.A.** com a entitat col·locadora de l'emissió i **Ramón y Cajal Abogados** com a assessor legal.

La forta demanda registrada entre inversors institucionals, que ha superat les expectatives inicials, reflecteix la confiança dels inversors en la trajectòria del Grup Parlem, que, en un entorn altament competitiu i en només dos anys, ha incrementat els seus ingressos en un 49 % (passant de 33,4 milions d'euros el 2022 a 49,7 milions el 2024), i ha millorat el seu EBITDA recurrent en 7,4 milions d'euros (des de -1,9 milions fins a +5,5 milions d'euros).

Parlem Telecom avança en el seu objectiu de liderar el sector de les telecomunicacions de proximitat a Catalunya i altres territoris estratègics, al País Valencià amb la marca Aproop i a Galícia amb la marca Toxo, i es posiciona per ser un actor rellevant en el procés de consolidació regional del mercat espanyol. Tot això amb una estratègia centrada en el client, la rendibilitat operativa, l'eficiència en la gestió i una cultura corporativa basada en la innovació, la sostenibilitat i l'arrelament territorial.

De conformitat amb el que disposa la Circular 3/2020 esmentada del BME Growth, s'indica que la informació comunicada per la present ha estat elaborada sota l'exclusiva responsabilitat de la Societat i els seus administradors.

Quedem a la vostra disposició per a tots els aclariments que considereu oportuns.

Atentament,

Xavier Capellades Ramos

Conseller Delegat de Parlem Telecom Companyia de Telecomunicacions, S.A.

NOTA: En cas de discrepància de comprensió entre les dues llengües, la versió en castellà és la que preval.